Comme chaque année, la paroisse Sainte-Thérèse a accueilli la rencontre annuelle des fidèles à Cascastel le 7 juillet 2019

Moment fort pour cette assemblée, les prêtres ont célébré la messe dans une église comble avec une chorale toujours aussi performante. L'accompagnement musical était fait par Jean et Xavier à la guitare, Christian et Thierry au synthétiseur, sœur Claudine et père François au djumbe, sans oublier la jeune Lola de Cascastel faisant partie de l'aumônerie de Sigean et jouant du dum dum.

Parmi les animations, après le repas, la chorale de la Berre interpréta une partie de leur répertoire. Puis, Isidora, Lola et Amélie, adolescentes de la catéchèse, chantèrent à leur tour et ont bien voulu apporter leur témoignage de leur rencontre avec Jésus.

Pour terminer cette belle journée, un chant africain, très rythmé, était interprété par la communauté Saint-Victor, en « boubou », « Je voudrais marcher », accompagné par le père Dieudonné et le père François.

















